

Nota de prensa. Se habilita una nueva sala de estudios para los meses de verano

La concejalía de Cultura ha habilitado una nueva sala de estudios en la **c/Manuel Amorós número 10** para cubrir las necesidades de los estudiantes en los meses de verano. Se trata de una sala temporal que puede albergar hasta 32 personas y que se mantendrá abierta de **lunes a viernes de 17 a 21 horas desde el 16 de julio hasta el 10 de septiembre**, mientras que en horario de mañanas el Centro Cultural seguirá ofreciendo la sala de estudios habitual.

La concejala de Cultura, Clara Rodríguez (EU), ha manifestado que “la decisión de habilitar esta sala es fruto de las numerosas quejas de los estudiantes ante el cierre del Centro Cultural en las tardes de verano. Entendemos que la educación es una prioridad y que se debe dar salida a las necesidades de estos estudiantes que se están formando para el futuro pero abrir el Centro Cultural durante las tardes de verano resultaba imposible por el excesivo gasto de luz y agua y porque la plantilla de conserjes es insuficiente. Por todo ello, se decidió dar una solución basada en optimizar los recursos existentes, una sala que se encontraba vacía en la calle Manuel Amorós y algunas sillas y mesas de la biblioteca que permiten dar el servicio con un gasto mínimo, además será la policía la encargada de abrir y cerrar por lo que resulta una experiencia novedosa en la autogestión de espacios públicos por parte de los vecinos y vecinas. Se trata de una solución temporal, vamos a evaluar los resultados y decidiremos la viabilidad de esta y otras opciones para el próximo año”